

A mitad del camino, el Gobierno Municipal de Coronango ha entregado más apoyos y obras que en los últimos años.

- Se ha logrado combatir el rezago social en temas prioritarios sin endeudar al municipio
- A través de la correcta aplicación de recursos también se está combatiendo la inseguridad

Coronango, Pue.- A más de año y medio de haber iniciado labores, la presente administración ha aplicado de manera eficiente la inversión de programas federales y municipales, permitiendo concluir y entregar más obras que en los años anteriores.

La Visión de este Ayuntamiento es beneficiar a quien más lo necesite y es por eso que el Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar, ha instruido ejecutar obras con sentido social, es decir, apoyando a más ciudadanos para resolver sus necesidades básicas, por lo que bajo esta percepción y con la convicción de combatir el rezago histórico, se ha llevado a cabo un gasto prudente bajo los principios de eficiencia y eficacia. Hoy se puede asegurar que el Ayuntamiento mantiene una administración responsable y



transparente, teniendo como resultado de la disciplina financiera, una mayor inversión en obras y acciones de gobierno que en la pasada administración, lo cual ha permitido avanzar en rubros importantes cómo lo son: Seguridad, Salud, Educación, Campo, y Atención a grupos vulnerables, entre otros. En el año 2022 se llevaron a cabo 39 obras y acciones, de las cuales 10 fueron de recursos de FORTAMUN que sirven para fortalecer el combate a las necesidades esenciales de la población. Así mismo la inversión a través de FISM, el cual es un fondo para la infraestructura social municipal, se realizaron 25 acciones que sirven para atacar las carencias e índices de marginalidad, en particular los servicios básicos a la vivienda, como lo son drenaje, cuarto adicional y calentadores solares. Además de esto se ha reforzado la infraestructura urbana que incluye la rehabilitación, ampliación y pavimentación con concreto hidráulico, con un mayor tiempo de vida útil, así como drenaje y agua potable beneficiando directamente a más de 4,500 Coronanguenses.

En seguridad, fortalecimos la infraestructura y el equipamiento con la adquisición de 4 patrullas nuevas y un vehículo tipo sedán. Además de esto, se ha puesto en marcha el nuevo sistema de video vigilancia con puntos estratégicos, botón de alerta y con acceso directo al nuevo Centro de Monitoreo y Emergencias, el cual es resultado de un análisis de inteligencia con la aplicación de la mejor tecnología al servicio de la población de todo el municipio, para tener la mejor seguridad que pueda brindar un gobierno local. En salud, se ha mejorado la atención a la población con la adquisición histórica de 2 ambulancias propias del municipio, al servicio de todos los coronanguenses, mismas que están equipadas de manera integral y que permiten dar respuesta oportuna a las emergencias que se presenten en cualquier momento.

Sabemos que falta mucho que hacer por un mejor Coronango, sin embargo, el compromiso del Gobierno Municipal que encabeza Gerardo Sánchez Aguilar, es continuar por este mismo rumbo de trabajo permanente, constante y responsable en favor de los que menos tienen. No desaprovecharemos la oportunidad, para dejar sentados los cimientos de la transformación de nuestro municipio. Avancemos, juntos gobernemos.